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自分が幼稚園児の頃から幼稚園の先生に憧れ

を持っていましたし、サポートが必要なきょ

うだいのこと、色んなことを考えて決めまし

た。高校進学時には保育実習に行ける学校を

選んで入学しましたが、お菓子作りが好き

だったこともあり、製菓の道へ進もうかと

迷ったこともあります。

ですが、やはり小さい頃からの夢である「保

育士になりたい」という気持ちが大きく、大

切にしたかったので保育の道に決め、今に至

ります。
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毎日が敬老の日 毎日がこどもの日

高槻ともしび苑

保育士だから感じられる嬉しさ

11月17日、高槻ともしび苑では、味覚狩りのイベントがありました♪
もぎ取ったぶどう、かぼちゃ、くりは同じ味のゼリーと交換！
どれにしようか迷ってしまいます(^-^)

指導に対する想い

入職１年目の時に１０年先輩の職員を見て

「すごい、何でもできる」と憧れを抱きま

した。今１２年目を迎えて、あの頃憧れた

先輩方には届いていないところもあります

が、手際よく的確な指示を出し、後輩職員

の相談にもしっかり対応できる人材になっ

ていたいです。

「継続は力なり」です。少しづつ積み重ね

てきたことが成果となって表れていたら嬉

しいと思います。

今年度で全てのクラスを担任させてもらっ

たので、「さあ今から」、という引き締ま

り感もあり、保育現場で力を出しながらス

テップアップを目指していきたいです。

後輩職員も増えてきて、１年目の職員と一

緒に仕事をして指導する場面も増えてきま

した。学生からまっ白な状態で右も左もわ

からない状態で入職するので、のびのびと

指導して芽をつぶさないように意識はして

います。一方で、「もう学生ではない」と

いう緊張感も持ってほしいので、そこも大

切にしています。

他にも、それぞれ受け取り方が違うことも

あるのでしっかり傾聴すること、質問を受

けたら私が上司に確認して間違いのない回

答をするといったことも心がけています。

お話ができるようになる瞬間、できなかっ

たことができるようになる瞬間を見させて

もらえることです(^^)

言葉が拙いながらも表現しようとしてくれ

たり「イヤイヤ」の時期でも、それを出し

てくれるのは愛着を持って信用してくれて

いるからだと思うので、幸せを感じます♡

ともしび保育園はインクルーシブなので色

んなお子さんが在園していて、その中には

サポートが必要なお子さんもいらっしゃい

ます。

保育士として学びにもなりますし、療育の

分野に関心も持っています。知らないこと

がまだまだあるな、と感じますのでキャリ

アアップを考える上でも専門性を突き詰め

ていきたいと思っています。

休日の過ごし方、ストレス対処

映画鑑賞、お菓子作りなど好きなことを楽

しんでいます。特にお菓子作りは夢中にな

れるのでオンオフの切り替えになっていま

す。最近はテリーヌ、パウンドケーキ、デ

コレーションケーキを作りました。プリン

も頻繁に作っています(^-^)

ストレスは元々溜まりにくい方だと思いま

すので、特に対処としてはしていないです

ね。

キャリアアップについて

職員もお手伝いさせていただきます(^-^)
ご一緒に(^^)

ぶどうを選ばれました♪もう少しです！

職員が味覚狩りの説明をしています(＾ω＾) 楽しくおいしい時間にしましょう！

どれもお好きだと、なかなか
決められません(^-^)

味覚狩りのスタートです☆
人気の食べ物はどれで
しょう(^o^)

かぼちゃをもぎ取り、笑顔に(*^_^*)

食欲の秋！ 味覚狩りを楽しまれました(*^^*)

秋ならでは…ということもあってか、くりが人気！

みなさんお好みのゼリーを美味しく召し上がられ
ました(*^_^*)


